

et d'esprit, et depuis nombre d'années la prédication du carême y est toujours confiée à un Frère Prêcheur.

Le T. R. P. Hage sera de retour à Québec vers la mi-avril.

EN DEUIL. — Le monastère des Dominicaines, à Québec, vient d'être plongé dans le deuil. Et c'est l'une des fondatrices de cette humble, mais si florissante communauté qui vient d'être touchée de l'aile de la mort. La Révérende Sœur Marie du Sacré-Cœur — née Marie Coulombe — rendait donc sa belle âme à Dieu, le 3 février dernier.

Une maladie qui ne pardonne jamais — la carie des os, — la tenait clouée sur un lit de douleurs depuis bientôt quinze longues années. Et dans ce rôle si effacé, si obscur de l'expiation et de la souffrance, elle fit preuve d'une patience qui ne se démentit jamais, et d'une douceur quasi angélique. Le bon Dieu, pour récompenser sans doute son humble servante d'avoir si fidèlement porté la croix, a bien voulu lui épargner les suprêmes angoisses de l'agonie : elle s'est éteinte tout doucement, comme une lampe qui manque d'huile. Elle s'est véritablement endormie dans le Seigneur.

Ses funérailles, qui ont eu lieu dans la chapelle du Séminaire, ont été d'une simplicité belle et exquise. Tout le personnel du Grand et du Petit Séminaire était venu payer un dernier tribut d'hommage et de reconnaissance à celle qui depuis si longtemps se dévouait à l'œuvre commune. Deux Frères Prêcheurs assistaient également au service de leur sœur en religion.

Sœur Marie du Sacré-Cœur est décédée dans la 49^{ème} année de son âge, et la 23^{ème} de sa vie religieuse. Et maintenant elle dort là-bas, au cimetière Belmont, à côté de plusieurs de ses compagnes, attendant le grand jour qui manifesterà aux yeux de tous qu'une vie humble et cachée, qu'une vie dont le monde ne s'occupe vraiment pas, est encore le plus sûr moyen pour entrer dans le royaume des Cieux.

BUCKINGHAM. — Dimanche, 20 janvier, sera une date mémorable pour les membres du tiers-ordre Dominicain, de la ville de Buckingham ; car cette date leur rappellera qu'en ce beau jour, fête du St-Nom de Jésus, elles ont fait